

SPD Fraktion
kompetent.einfallsreich.bürger
nahe
Bezirksausschuss 5
Au-Haidhausen

15.02.2017

**Fußgängeraufstellfläche am Gasteig/ Innere Wiener Straße
vergrößern**

Antrag

Die Haltelinie des Radwegs an der Fußwegampel Innere Wiener/Rosenheimer Straße (auf der nordwestlichen Seite gegenüber dem Gasteig) soll um zirka zwei Meter zurückversetzt werden.

Begründung

Diese Art der Radwegmarkierung führt immer wieder zu Konflikten bzw. Beinahe-Kollisionen zwischen korrekt wartenden Fußgänger/innen und korrekt haltenden Radfahrer/innen.

Die Aufstellflächen lassen zu wenig Platz für die jeweils Wartenden.



Fraktionssprecherin
Nina Reitz